

# Profesores protestan en casa de familia del Presidente Boric



JOSÉ MIGUEL CÁRDENAS

**Enterados** de que el Presidente Gabriel Boric había llegado a Punta Arenas con motivo de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo que comienza mañana en esa ciudad, profesores magallánicos se manifestaron anoche frente a la casa de la familia del mandatario, en avenida 21 de Mayo. Los docentes, que pertenecen al Servicio Local de Educación Pública (SLEP), están movilizados desde hace dos semanas reclamando mejoras salariales. Un día antes, el viernes, los profesores habían interrumpido el acto oficial de conmemoración de los 95 años de la Fuerza Aérea de Chile en la Plaza Muñoz Gamero, obligando a la institución a cancelar el tradicional desfile.